

Polsek Cibeureum Intensifkan Patroli Malam di Jalan Lingkar Utara, Antisipasi Aksi Balap Liar dan Geng Motor

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 23, 2024 - 14:15



RILIS BERITA

Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Polsek Cibeureum semakin gencar

melaksanakan patroli malam di kawasan Jalan Lingkar Utara. Langkah ini diambil sebagai bentuk respons terhadap laporan masyarakat terkait aksi balap liar dan aktivitas geng motor yang kerap meresahkan pengguna jalan dan warga sekitar.

Kapolsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota AKP Nurozi menyampaikan bahwa patroli ini difokuskan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, terutama di malam hingga dini hari. Jalan Lingkar Utara dipilih karena lokasinya sering menjadi tempat berkumpulnya remaja untuk balap liar atau aksi geng motor.

“Patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat sekaligus mencegah potensi gangguan Kamtibmas, khususnya aksi balap liar dan geng motor yang dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan,” ujar Kapolsek.

Polsek Cibeureum menerapkan langkah-langkah strategis dalam patroli malam, antara lain:

1. Penyisiran Titik Rawan: Fokus pada lokasi yang sering dijadikan arena balap liar atau tempat berkumpulnya geng motor.
2. Pengawasan Intensif: Melakukan pemantauan secara berkala di jam-jam rawan antara pukul 22.00 hingga 03.00 WIB.
3. Edukasi dan Imbauan: Memberikan teguran langsung kepada kelompok pemuda yang berkumpul di area jalan untuk menghindari tindakan melanggar hukum.
4. Tindakan Tegas: Mengamankan kendaraan yang digunakan untuk aksi balap liar atau aktivitas yang membahayakan, serta memberikan sanksi sesuai ketentuan hukum yang berlaku.

Sejak patroli intensif ini dilakukan, Polsek Cibeureum telah berhasil mengamankan beberapa kendaraan roda dua yang digunakan untuk balap liar. Keberadaan geng motor di kawasan tersebut juga mulai berkurang secara signifikan, sehingga suasana Jalan Lingkar Utara menjadi lebih kondusif.

Dukungan Masyarakat

Kapolsek Cibeureum mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan aktivitas yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban. “Kami berharap sinergi antara Polri dan masyarakat dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambahnya.

Patroli malam ini akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari komitmen Polsek Cibeureum untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Upaya ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku aksi balap liar dan geng motor, sekaligus menjaga ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeureum.